
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Requerimento nº 465/2025

Solicitar informações a respeito da 
prestação de serviços de radares móveis em 
nosso município, especialmente nas vias 
públicas no perímetro urbano. 

A Vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem respeitosamente, solicitar 

informações a respeito da prestação de serviços de radares móveis em nosso município, 

especialmente nas vias públicas no perímetro urbano.

Considerando o processo licitatório nº 6956/24, que homologou o contrato 

com a Consórcio Morada do Sol - formada pelas empresas NEWSTEC Tecnologia e Comércio 

LTDA (empresa líder) e Arco-Íris – Sinalização Viária Ltda;

Considerando que o contrato tem por objetivo a prestação de serviços 

mensais para o monitoramento eletrônico de controle e de velocidade, com a implantação e 

manutenção através de equipamentos de fiscalização eletrônica e de restrição veicular de 

veículos e vídeo captura;

Considerando que radares móveis são importantes para aumentar a 

segurança viária e reduzir acidentes, especialmente aqueles causados pelo excesso de 

velocidade, atuando como ferramenta de fiscalização e dissuasão;

Considerando a importância dos radares também nas vias urbanas da nossa 

cidade e não só nas vicinais;

Considerando a lei nº 9862 de 2020, que em seu artigo 10 dispõe que o prazo 

máximo para disponibilização da informação solicitada será de 20 (vinte) dias, podendo ser 

prorrogado por mais 10 (dez) dias mediante justificativa dos órgãos ou das entidades 

dispostas nos incisos I e II do parágrafo único do art. 1° da Lei, bem como mediante aviso da 

prorrogação ao solicitante.

Diante do exposto, solicito, satisfeitas as formalidades regimentais, os pedidos 

que seguem e demais informações que entendam ser pertinentes: 

1-) Houve alguma orientação da Secretaria Municipal de Trânsito, Transportes 

e Mobilidade Urbana para não mais colocar os radares dentro da cidade e só nas vicinais? Se 

sim, quais os motivos que levaram a essa nova orientação? Há estudos? Solicito cópia;
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2-) Sendo verdade a orientação acima, há um plano mais eficaz que os radares 

para que possam garantir mais segurança no trânsito urbano, tendo em vista que em 2021 

Araraquara chegou a aumentar 92% acidentes com vítimas fatais?; 

(fonte: https://www.acidadeon.com/araraquara/cotidiano/acidente-de-

transito-com-vitimas-fatais-aumentou-92-em-araraquara/);

3-) Requeiro cópia da escala do radar portátil nos meses de fevereiro e de 

março, assim como a quantidade de multas diárias aplicadas nos referidos meses.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 

meus votos de estima e apreço. 

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 17 de março de 2025.

FABI VIRGÍLIO
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